

# *Celebra Venezuela aniversario 70 de relaciones con Irán*

---



Caracas, 10 ago (RHC) Venezuela celebra el 70 aniversario del establecimiento de nexos diplomáticos con Irán; unos lazos que representan la nueva geopolítica de paz.

“Son 70 años de relación Irán-Venezuela. Antimperialismo y geopolítica de paz. Cooperación en industria, vivienda, ciencia, tecnología, energía, educación, alimentación y agricultura”, ha resaltado el vicepresidente sectorial de Planificación de Venezuela, Ricardo Menéndez, durante un acto realizado en el Panteón Nacional en Caracas, capital venezolana, para conmemorar esta fecha.

Destacados funcionarios, incluidos el canciller venezolano, Jorge Arreaza, y el embajador de la República Islámica de Irán en Venezuela, Hoyatolá Soltani, participaron en el evento, realizando un homenaje al libertador Simón Bolívar.

El Ministerio venezolano de Relaciones Exteriores ha publicado a su vez un comunicado, mediante el cual el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, “manifestó su júbilo, en nombre del pueblo por la celebración del 70 aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre ambas naciones, en tiempos de ejemplar y valiente unión”.

El embajador persa en Caracas ha celebrado a su vez el fortalecimiento de los lazos entre Irán y Venezuela, que son “dos pueblos hermanos y solidarios”.

En una entrevista con HispanTV, Soltani ha subrayado el refuerzo de las relaciones y cooperaciones ganar-ganar entre ambos países, especialmente en los últimos 20 años, tras la victoria de la Revolución Bolivariana, y en el marco de una alianza estratégica para hacer frente al imperialismo de EE.UU.

En el marco de la alianza entre Teherán y Caracas, como dos países soberanos, la República Islámica de Irán envió en mayo a Venezuela cinco barcos cisterna cargados con 1,53 millones de barriles de gasolina y aditivos y, en junio, otra embarcación iraní cargada con alimentos arribó al país suramericano para surtir el nuevo hipermercado iraní Megasis.

El fortalecimiento de lazos entre la nación bolivariana y el país persa ha molestado mucho a Washington. No obstante, tanto autoridades iraníes como venezolanas han insistido en que se respete sus derechos a llevar a cabo actividades comerciales con cualquier país del mundo conforme a las reglas de la Organización Mundial del Comercio (OMC) y aseguran que no cederán ante las presiones e intimidaciones de la Casa Blanca.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/231073-celebra-venezuela-aniversario-70-de-relaciones-con-iran>



**Radio Habana Cuba**